

EFCAM Ecole Française de Communication, d'Audiovisuel et de Marketing

www.efcam.academy



EFCAM
ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
FORMATION PROFESSIONNELLE



L'EFCAM est un établissement d'enseignement supérieur privé, spécialisé dans la communication, l'audiovisuel et le marketing. L'excellence académique est au cœur du projet pédagogique avec un enseignement des savoirs faire immersif et des enseignements académiques mixtes à la fois en présentiel et en ligne.

Les formations (BTS, Bachelor, Master) ont été conçues pour offrir une trajectoire de carrière unique à chacun des étudiants.

Ces parcours d'enseignement sont régulièrement mis à jour avec les professionnels du secteur de «l'Entertainment», de l'Art, des Médias et des Technologies. L'encadrement pédagogique s'appuie sur l'expertise de l'équipe professorale qui est constituée d'enseignants certifiés et de professionnels en activité.

Grâce à son réseau de partenaires, l'EFCAM favorise l'insertion professionnelle de ses étudiants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Métiers de l'Audiovisuel
- BTS - Études de Réalisation d'un Projet de Communication
- BTS - Audiovisuel Post-Production
- BTS - Design Graphique
- Certification AVID Protocols
- Certification AVID Media Composer



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

5 Bis rue François Croizier
63200 Riom
FRANCE

+33 (0)9 72 50 00 30
contact@efcam.academy



📍 INFOS RÉGION

Transports
Train : Gare de Riom - Châtel-Guyon

Tourisme
www.clermontauvergneturisme.com

Collectivités
www.ville-riom.fr

Patrimoines Remarquables
L'Aventure Michelin
ASM Expérience
Musée d'art Roger-Quillot
Le Panoramique des Dômes d'Auvergne

Equipes de sport emblématiques
ASM Clermont-Auvergne, Clermont Foot 63 (Ligue 1) : www.asm-rugby.com

Sport dans la région
www.ville-riom.fr/se-divertir/sport

LES + DE L'ÉCOLE

- L'EFCAM est une école à taille humaine qui place l'étudiant au centre de son projet pédagogique
- Le nombre d'étudiants par groupe de travail est volontairement restreint pour une plus grande efficacité d'apprentissage
- Réseau d'universités partenaires à l'étranger permettant des poursuites d'études pour certaines options
- La très grande communauté d'entreprises et d'institutions partenaires de l'EFCAM facilite la création de réseaux professionnels et ainsi l'employabilité de nos étudiants

% CHIFFRES CLÉS

70 étudiants
17 enseignants
30 Partenariats
Date de création : 2009
12 événements par an
Bâtiment de 1300 m²
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Ministère de l'Éducation Nationale**

EFCAM Ecole Française
de Communication,
d'Audiovisuel et de Marketing
www.efcam.academy



EFCAM
ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
FORMATION PROFESSIONNELLE



EFCAM is a French independent educational academy specialized in communication, audiovisual and marketing. They are listed by the French Department of Education.

Excellence is at the heart of EFCAM's pedagogical project with immersive teaching and online learning environment.

The courses (BTS, Bachelor's, Master's) have been designed to offer each student a unique career path.

These courses are regularly updated with professionals from the "Entertainment", Artistic, Media and Technologies sectors. The pedagogical supervision is based on the expertise of the faculty, which is made up of certified teachers and working professionals.

Thanks to its partners network, EFCAM promotes the professional integration of its students.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution:

- BTS - Audiovisual Professions
- BTS - Communication Project Realisation
- BTS - Audiovisual Post-Production
- BTS - Graphic Design

- AVID Protocols Certification
- AVID Media Composer Certification



 **TEACHING LANGUAGES**
French

i PRACTICAL INFOS

5 Bis rue François Croizier
63200 Riom
FRANCE

+33 (0)9 72 50 00 30
contact@efcam.academy



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Train: Riom - Châtel-Guyon Station

Tourism
www.clermontauvergneturisme.com

Local government
www.ville-riom.fr

Famous heritage
The Michelin Adventure
ASM Experience
Roger-Quillot Art Museum
The Panorama of the Auvergne Domes

Local sports teams
ASM Clermont-Auvergne, Clermont Foot 63 (League 1): www.asm-rugby.com

Sport in the region
www.ville-riom.fr/se-divertir/sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- EFCAM is a human-sized school that places the student at the centre of its educational project
- The number of students per working group is deliberately limited for greater learning efficiency
- Network of partner universities abroad allowing further studies for certain options
- The very large community of companies and partner institutions of EFCAM facilitates the creation of professional networks and thus the employability of our students

% KEY FIGURES

70 students
17 teachers
30 Partnerships
Date of creation: 2009
12 events per year
Building of 1300 m²

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Ministry of Education**